



Progresismo en Chile está vivo, afirma analista

Description

Las elecciones en Chile, donde los partidos de centro izquierda se alzaron con el triunfo en 10 de las 16 regiones, muestran que el progresismo aquí está vivo, aseguró hoy la dirigente política Mónica Sánchez.

Por Carmen Esquivel

En entrevista a Prensa Latina, destacó Sánchez la victoria en la Región Metropolitana de Santiago, la de mayor población del país y que siempre ha sido considerada como “la madre de todas las batallas”, y en Valparaíso, la segunda más importante.

La también vicepresidenta del Frente Regionalista Verde Social (FRVS) calificó como ejemplar la jornada electoral de este domingo donde participaron cerca de 12 millones de personas, y la cantidad de votos nulos y en blancos fue menor que la de 2021.

Si bien la asistencia a las urnas fue obligatoria, la gente tuvo interés en expresar su opción, dijo.

Los comicios, señaló, también demostraron el interés de la ciudadanía por esta figura del Gobernador que es reciente y en nuestra estructura se va consolidando.

Consideró que este gobierno y el próximo deben hacer efectiva la descentralización y transferir la potestad que falta a las gobernaciones para poder administrar bien los territorios.

La dirigente política se refirió también a la violencia verbal y la campaña de descalificaciones durante todo el proceso electoral.

“La forma de referirnos a nuestros contendores, de plantear nuestras diferencias, no es la más amable y hubo candidatos que usaron ese lenguaje violento, de inventar cosas o de vincular hechos aislados a una candidatura en particular”, recordó.

Sobre los resultados de la contienda, consideró como la mejor lección que las decisiones sobre las futuras postulaciones deben ser mediante primarias, ya sea en el territorio, en el parlamento o a nivel nacional.

“Hoy día derechamente no se vislumbra un candidato o una candidata fuerte que pueda representar al progresismo y enfrentar a la derecha en las próximas presidenciales, por eso debemos hacer las cosas bien, tener un proyecto de país y que el candidato emerja de una primaria”, dijo.

En su entrevista con esta agencia, Mónica Sánchez abordó además el interés de la derecha de instalar la idea de que las elecciones regionales fueron un plebiscito a la gestión del Gobierno.

Si esto fue así el plebiscito lo perdió la derecha y lo ganamos el oficialismo y el progresismo, lo cual es un balde de energía para la toma de decisiones y las propuestas que podamos presentar e impulsar el próximo año, afirmó.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024